

6448 ^{kuraku}久楽心模様・写真日誌：きぬかけの路

4月4日（火曜日）。前日、京都東山、將軍塚にて、カリフォルニア州からの、マナーが素晴らしい、素敵な撮影クルーの皆さんに刺激され、帰宅後、ドローンはじめ、いろいろな撮影機器など、思い浮かべていた。

私は賞味期限が過ぎた、おつりの、まさに、余生の人生だが、刺激を受けることで、気づきや学び、頭の体操になる。偶然の出会いだが、感謝したい。

4月4日。用事を済ませて、午後1時に、ママチャリにて外出。ふと、思いついて、ある山からの、眼下の光景を見てみたいと、飛び出した次第。



観光客の多さに唖然。人も車も、要注意の状況だが、安全第一。まず、御室の**仁和寺**を目指した。三密は避けたいので、いつもと違う道を選択桜の取材というより、足腰を動かすことが目的。

山はみどり 野に花 人にはこころ

思いついて、双ヶ丘？が、いい運動になると判断。今日は快晴。
駐輪できる場所もある。**森林浴**。厳しい急坂がつづくが、距離は、たいしたことはない。
何度か訪ねている。桜の木はなさそう。しかし、眼下に、**仁和寺**が見える。
花も色彩も無いかもしれない。今回は、急坂が整備されていた。

